
かほく市介護保険運営協議会令和２年度第４回会議会議録 

 

招 集 年 月 日 令和３年２月３日（水） 

招 集 場 所  かほく市役所３階 ３０２会議室 

開 会 日 時  令和３年２月３日  午後 ３時００分 

閉 会 日 時  令和３年２月３日  午後 ３時４０分 

委 員 の 定 数 １５人 

出 席 委 員 １３人（うち代理出席１人） 

欠 席 委 員  ２人 

事 務 局 ９人 

議 事 日 程 別紙のとおり 

会議に付した議件  別紙のとおり 

会 議 の 経 過 別紙のとおり 

 

会 議 の 経 過 

事務局 

 

 

部長 

会長 

 

 

 

 

 

事務局 

会長 

委員 

 

事務局 

かほく市介護保険運営協議会委員定数１５人中１３人が出席している

ため、かほく市介護保険運営協議会設置要綱第７条第２項の規定によ

り会議の開始を告げる。 

開会あいさつ 

開会あいさつ 

かほく市介護保険運営協議会要綱第７条第１項の規定により議

長に就く。 

本日の会議の日程に従って報告「介護保険サービスの利用及び給

付費の見込みおよび第８期介護保険料基準額算定について」、事務

局から説明を求める。 

別紙資料に基づき説明する。 

質疑等を求める。 

介護給付費準備基金を取り崩すという説明があったが、その基金は

どこから出てきたものか。積立をしているのか。 

言い方は悪いが、今までの余剰金の累計で、積み立ててあったもの。



 

 

 

委員 

事務局 

 

会長 

 

全委員 

会長 

 

 

 

事務局 

会長 

委員 

 

 

事務局 

会長 

 

全委員 

会長 

 

 

全委員 

会長 

事務局 

 

会長 

第７期でも取り崩す予定があったが、実際は給付費が予測よりも少なく、

取り崩す必要がなくなった。コロナウイルス感染症の影響で予測が立て

にくいという面もある。 

第８期では基盤の整備をしないということか。 

第２回目の会議でも説明したが、第８期で看護小規模多機能型居宅

介護サービスの整備を行う予定。 

「介護保険サービスの利用及び給付費の見込みおよび第８期介

護保険料基準額算定について」を了承してよろしいか確認する。 

異議なし 

「介護保険サービスの利用及び給付費の見込みおよび第８期介

護保険料基準額算定について」を了承する。 

次に「かほく市高齢者福祉計画第８期介護保険事業計画につい

ての提言について」、事務局から説明を求める。 

別紙資料に基づき説明する。 

質疑等を求める。 

提言の文書中に「高齢化率の増加が見込まれる」とあるが、先程、６５

歳以上はこれから横ばいするという推計をたてたという説明があった。増

加ではなく、他の表現をした方が良いのではないか。 

そのとおりで、訂正したいと思う。ご指摘ありがとうございます。 

「かほく市高齢者福祉計画第８期介護保険事業計画についての

提言について」を了承してよろしいか確認する。 

異議なし 

「かほく市高齢者福祉計画第８期介護保険事業計画についての

提言について」を了承する。 

その他について、委員に発言を求める。 

なし 

その他について、事務局から説明を求める。 

資料編について説明 

謝礼金振込みについて説明 

本日の日程が終了したことを告げ、かほく市介護保険運営協議会令



 和２年度第４回会議が閉会することを宣言する。 

 

表決した事項及び賛否の数 

 

(1)  介護保険サービスの利用及び給付費の見込みおよび第８期介護保険料 

基準額算定について 

(2)    かほく市高齢者福祉計画第８期介護保険事業計画についての提言について 

 

賛成 出席者全員 否 なし 

 

 

以上のとおり会議の議事の次第を記録する。 


